

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a Leonardo Ponzio, oriundo de la ciudad de Las Rosas, Departamento Belgrano, por su destacada trayectoria como jugador de fútbol, pasando por importantes clubes como Newell's Old Boys, Real Zaragoza y Club Atlético River Plate, donde es considerado un ídolo. Y por sus mayores triunfos, habiendo ganando el Mundial Sub-20 con la selección argentina del año 2001, la Copa del Rey, la Supercopa de España, Copas Libertadores, Copa Sudamericana, Recopas Sudamericanas, Suruga Bank, entre otros campeonatos argentinos.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Leonardo Daniel Ponzio nació el 29 de enero del año 1982 en la ciudad de Las Rosas, departamento Belgrano de nuestra provincia, y es apodado como "Leo" o "el Capitán" y considerado un ídolo en el fútbol argentino.

Surgió futbolísticamente en las divisiones inferiores del Club Atlético Williams Kemmis y luego continuó en el club Newell's Old Boys de Rosario, allí disputó 90 partidos entre los años 2000 y 2004.

Luego pasó al Real Zaragoza en España donde jugó su primer etapa desde el 2004 hasta el año 2006, logrando dos títulos: la Copa del Rey y la Supercopa de España.

Ponzio llegaría al Real Zaragoza para disputar la Primera División de España 2003-04 y en sus primeros partidos se convirtió en una de las figuras del conjunto español, marcando goles importantes y ganándose el puesto.

Jugó hasta el 2006 en el país español hasta que retornó a su país para jugar nada más ni nada menos que en el Club Atlético River Plate en el año 2007. Debutó en el Superclásico del Torneo Verano 2007 ingresando en el segundo tiempo. Su primer gol en el Millonario lo marcó en el debut por la Copa Libertadores frente a Colo-Colo.

Posteriormente, en el Torneo Clausura sería titular teniendo buenos rendimientos jugando como volante central, también como lateral por derecha demostrando ser un jugador polifuncional que se adapta a lo que necesita el equipo.

Para el Torneo Apertura, Ponzio seguía siendo una de las piezas claves para el técnico. Tuvo una gran actuación en el Superclásico teniendo que jugar como lateral por izquierda, otra vez demostrando su gran polifucionalidad. River terminaría ganando el partido 2-0 y Leo siendo una de las figuras claves del partido.



Participó en el Torneo Clausura 2008 siendo suplente pero en muchos partidos siendo el primer relevo, logrando el reconocimiento del técnico y de los hinchas. En la decimoséptima fecha fue expulsado en el partido ante Colón y no pudo disputar el encuentro frente a Olimpo en el que River de ganar se consagraría campeón luego de 4 años de sequía. River terminaría ganando 2-1 y logrando su primer título en el Fútbol Argentino y tercer título individual a nivel clubes.

Comenzó el Apertura 2008 siendo titular, pero esta vez jugando de líbero. Ese torneo River terminaría último en lo que sería la peor campaña de su historia y Ponzio dejaría el club para retornar a España, más precisamente para volver al Real Zaragoza que se encontraba en segunda división.

En enero de 2009 Leo volvió al Real Zaragoza. Por entonces el club maño pasaba por una etapa de irregularidades que ponían en riesgo su ascenso. Sin embargo, desde el partido en el que jugó como titular, el equipo no perdió ni un solo partido en el resto de la temporada.

En la temporada 2010-11 el club se mantuvo varias fechas en puestos de descenso directo pero al final del certamen se pudo reponer y logró permanecer un año más en Primera División. Finalizó la temporada con 32 partidos jugados y 2 goles. El inicio de la temporada 2011-12 fue la última de Leo en el club Maño. Disputó 17 partidos y marcó 1 gol.

Fue en enero de 2012 cuando este destacado jugador tomó la decisión de volver a jugar en el equipo argentino, River Plate, siendo uno de los jugadores más ganadores de los de todos los tiempos en la institución millonaria y uno de los más ganadores a nivel internacional.

Tras su extenso y glorioso segundo paso por River Plate, Ponzio anuncio su retiro del fútbol profesional, jugando su último partido el 18 de diciembre de 2021 frente a Colon de Santa Fe por el Trofeo de Campeones, dónde el conjunto Millonario se impuso por un marcador de 4-0. Tras esta consagración, el Capitán se convirtió en el jugador más ganador en la historia del club con 17 títulos.



Sin embargo, el 12 de enero del presente año, el club Williams Kemmis de la localidad de Las Rosas de nuestra provincia, donde el jugador dio sus primeros pasos en las categorías infantiles, anunció la incorporación de Leonardo Ponzio para disputar la temporada actual de la Liga Cañadense, de carácter regional. Su debut se produjo días después, en el amistoso de pretemporada contra Montes de Oca que terminó en una victoria por 2 a 1. Ponzio volvió a ser titular en el amistoso contra Sportivo Las Parejas, disputado el 28 de enero de 2022.

La destacada trayectoria de Leonardo Ponzio como jugador de futbol, es un ejemplo se esfuerzo, sacrificio y dedicación. No solo es un ejemplo en el mundo del deporte, sino que es un modelo admirable de compromiso y pasión por su trabajo y por lo que hace. Es por ello que nos llena de orgullo a la provincia el importante trabajo realizado.

Por este motivo declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a Leonardo Ponzio, oriundo de la ciudad de Las Rosas, Departamento Belgrano, por su destacada trayectoria como jugador de fútbol, pasando por importantes clubes como Newell's Old Boys, Real Zaragoza y Club Atlético River Plate, donde es considerado un ídolo. Y por sus mayores triunfos, habiendo ganando el Mundial Sub-20 con la selección argentina del año 2001, la Copa del Rey, la Supercopa de España, Copas Libertadores, Copa Sudamericana, Recopas Sudamericanas, Suruga Bank, entre otros campeonatos argentinos.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial